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عدن/ الأمناء/ خاص:

رئيس  بأعمال  القائم  يواصل 
نيابــة الأمــوال العامــة عدن 
نزوله  باعامر  نــاصر  القاضي 
للمؤسســة المحلية للنقل البري 
البلاغ  بناءً على  بالعاصمة عدن 
عرقلة  بشــأن  النيابة  إلى  رفع 
باصا مقدمة   68 تشــغيل عدد 
هدية من دولة الإمارات العربية 
في  وتركها  الشــقيقة  المتحدة 

العراء بحوش المؤسسة. 
على  النيابة  اطــلاع  وبعــد 

المعوقات التي تواجهها المؤسســة التقى صباح الثلاثاء القــاضي ناصر باعامر مع محافظ عدن 
أحمد حامد لملس وتم مناقشة المشــاكل التي تواجه المؤسسة في إعادة تشغيل باصات المؤسسة 
فوعد بحل هذه المشــاكل وكل المعوقات المتعلقة في الوقود وغيرها من متطلبات إعادة تشــغيل 
الباصات وذلك بعد الاجتماع الذي ســيدعو إليه مجلس إدارة المؤسســة المحلية للنقل البري خلال 

الأيام القليلة القادمة .
وبشأن طلب النيابة بتشغيل عدد أربعة باصات منها بصورة عاجلة لنقل طلاب الجامعة إلى كلٍ 
من الحرم الجامعي بمدينة الشــعب وكليات الطب والتربية والآداب بخور مكسر في ظل الارتفاع 
الكبــير في أجرة المواصلات فقد التزم المحافظ بأن يتحمل تكاليف وقود الأربعة الباصات كمرحلة 

أولى لنقل الطلاب ذهاباً وإياباً إلى مختلف الكليات مقابل أجرة رمزية يدفعها الطلاب.
 وتطرق اللقاء إلى طلب المؤسســة العامة للكهرباء بعدن بشــأن تحصيل مديونيات استهلاك 
الكهربــاء لدى عدد من مرافق الدولة بعدن باعتبار تلك المديونيــات مالا عاما يسري عليه قانون 
تحصيل الأمــوال العامة وقد أبدت النيابة اســتعدادها للتخاطب مع البنــك المركزي لخصم تلك 

المديونيات من حساب تلك المرافق إذا لم تقم وزارة المالية بخصمها مركزياً.

لحج / الأمناء / غازي العلوي :

التنظيمية  الدائرة  من  فريق  اطلع 
المجلس  لهيئة رئاسة  العامة  بالأمانة 
أمس  صبــاح  الجنوبي،  الانتقــالي 
الأربعــاء، عــلى الأداء التنظيمــي 
للقيادة  التنفيذية  للهيئــة  والإداري 
بمحافظة  الانتقالي  للمجلس  المحلية 

لحج.
وعقــد فريق الدائــرة التنظيمية 
الذي ضم كلًا من: الأســتاذ محسن 
العبد نائب رئيــس الهيئة التنظيمية، 
باتيس  والأســتاذ محمــد صالــح 
رئيس قســم الرقابة ومتابعة شؤون 

المحافظات, والأستاذ حسين قاسم الغزالي رئيس قسم التخطيط 
والتقييم، والأخ شــكري الصبيحي رئيس قسم التأهيل والتدريب، 

اجتماعا بأعضاء الهيئة التنفيذية .
وفي مستهل الاجتماع، رحب رئيس الهيئة التنفيذية لانتقالي 

لحــج المحامي رمزي الشــعيبي بفريق الدائرة، 
معربا عــن تمنياته في أن تســفر زيارته في 
الارتقاء بالعمــل التنظيمي في تنفيذية انتقالي 
لحج، من خــلال تقديم خبرتهم ومشــورتهم 
لأعضائها وتوضيح المفاهيم التنظيمية والإدارية 
وكشف أوجه القصور ومعالجتها، داعيا أعضاء 
الهيئة إلى التفاعل مع الفريق وطرح الصعوبات 

والمشاكل الفنية التي تعاني منها إداراتهم.
واســتمع فريق الدائرة التنظيمية إلى مجمل 
الملاحظــات والصعوبات التــي طرحها أعضاء 
الهيئة التنفيذيــة ومقترحاتهم للارتقاء بالعمل 
التنظيمي بما يواكب المرحلة الجديدة ومتطلباتها 

ووفقا للإمكانيات المتاحة.
وأكد نائب رئيــس الدائرة التنظيمية بالأمانة 

العامة الأستاذ محســن العبد بأن الهدف من النزول الميداني يأتي 
ضمن خطة عمل الدائرة التنظيمية , للاطلاع على عمل ونشــاط 
الإدارات التنفيذية, وتقييمها وتلمس همومها ومعرفة متطلباتها 

لإنجاح العمل .

من جانبه شــدد الأستاذ حسين قاســم الغزالي، رئيس قسم 
التخطيــط والتقييم، على أهمية العمــل التنظيمي والإداري في 
الارتقاء بعمل المجلس، وتقديم صورة إيجابية عنه، تفرض احترام 
المجتمع الــدولي ومنظماته له، وتوفر شرعيــة إدارية وتنموية 
لوجوده، بإثبات أنه كيان مؤســي قادر عــلى إدارة الدولة 
الجنوبية، ويستوعب متطلبات شعبها في التنمية والاستقرار 

.
وعقب الاجتماع قام فريق الدائرة التنظيمية بزيارة مكاتب 
الإدارات التنفيذيــة والاطلاع على الخطط والأنشــطة التي 
نفذتها كل إدارة والاستماع إلى ملاحظات ومقترحات مدراء 

الإدارات .
وأشــاد فريق الدائرة التنظيمية بمستوى العمل التنظيمي 
والمؤســي, من خلال الاطلاع على أداء ونشــاط الإدارات 
التنفيذية لانتقالي لحج ومستوى التنسيق  بين رئيس الهيئة 

التنفيذية ورؤساء الادارات التنفيذية بالمحافظة .
هذا وسوف يختتم فريق الدائرة التنظيمية اليوم الخميس 
برنامج نزوله الميداني باســتكمال عمليــة الاطلاع على أداء 

ونشاط الإدارات التنفيذية .

عبدالعزيز الدويلة

متى ســتنفذ وعود الأســتاذ أحمد حامد 
للمــس - محافــظ العاصمة عدن - بشــأن 
تحســين وضع المعلم ورفع رواتب المنتسبين 
ومنحهم ســلة غذائية بينما المعلم لا زال اليوم 
يعاني وصابر صبر أيوب في ظل هذا التجاهل 

المتعمد  والتســويف 
مــع ســبق الإصرار 
بأن  علما  والترصــد، 
المعلم  واهتمام  حرص 
عجلــة  إعــادة  في 
المدارس  وفتح  التعليم 
بعدما تم رفع الإضراب 
الدراسي  العــام  في 
الماضي والحالي إدراكا 
وحرصــا منهــم في 
التعليم  اســتمرارية 
وعــدم إيقافــه لأي 
الأسباب  من  ســبب 
التي تؤثر ســلبا على 
التعليميــة  العمليــة 
المرحلــة  هــذه  في 
الحرجــة ومــا يدور 
في كواليســها مــن 
وتســييس  مؤامرات 

وبلطجة.
أن  بــد  لا  لذلــك 
أكثر  ويهتم  يتفاعــل 
لوضع  الألبــاب  ذوي 
حــل يتواكــب مــع 

النفقات الشرعية للمعلــم الذي كاد أن يكون 
رسولا في حين ما زال ينظر إليه البعض نظرة 
دونية لا تمنحه القيمة الحقيقية لما يبذله من 
عطاء وجهد وتواصل دائم مع الطلاب والحصة 

الدراسية.
لقد بلغ الســيل الزبى ولا نــدري إلى متى 
سيظل راتب المعلم هزيلا ولا يغطي احتياجاته 
اليوميــة في ظــل ارتفــاع 
وكذا  العملة  وانهيار  الأسعار 
النفطية  المشــتقات  ارتفاع 

وغيره.
ومــن هنــا لا بــد على 
العــربي من تحمل  التحالف 
مسؤولية ما يعانيه المعلم من 
فقر مدقع وتدنٍ في الرواتب 
الأقل  يتطلب على  الذي  الأمر 
بـ  شــهرية  إكرامية  صرف 
500 ســعودي لكل منتسب 
إلى  الحيوي  القطاع  هذا  في 
جانب الراتب الذي لا يغني ولا 

يشبع من جوع.
مرة أخرى نتمنى أن تحظى 
هذه الشريحة التنويرية التي 
تغرس بــذور العلم والمعرفة 
الجادة  والرعاية  بالاهتــمام 
تنال كل مســتحقاتها  حتى 
المالية المشروعة وتدور عجلة 
التنمية بكل أمان واســتقرار 
ودافعية نهضوية قوية.. فهل 
من بصيــص أمل يتحقق في 

ظل هذه الظروف القاسية؟

 لمل�س يتكفل بوقود با�صات نقل الطلاب ذهابًا 
واإيابًا اإلى مختلف كليات جامعة عدن

فريق الدائرة التنظيمية بالاأمانة العامة يطلع على الاأداء التنظيمي والاإداري للهيئة التنفيذية لانتقالي لحج

هل من ب�صي�س اأمل يتحقق للمعلم؟


